

## **Pressemitteilung**

**Zukunft ist einfach.  
Wenn der Ausbildungsbetrieb die Sparkasse Regensburg  
ist.**

Regensburg, 8. September 2017

Große Aufregung für zwölf angehende Sparkassler bereits Ende August: von der Schulbank ins Berufsleben - ein riesen Schritt! Traditionell werden die neuen Auszubildenden der Sparkasse Regensburg auf die große neue Verantwortung beim Start ins Berufsleben von Ausbildungsreferentin Cornelia Haak und weiteren erfahrenen Sparkasslern kompetent und abwechslungsreich vorbereitet. Das Einführungsseminar der Sparkasse Regensburg steht, wie die ganze Ausbildung und die vielen beruflichen Möglichkeiten, unter dem Motto: Spannend ab dem ersten Tag.

„Erfolgreich im Job wird, wer von Anfang an motiviert ist. Freundlichkeit und einen ausgeprägten Dienstleistungsgedanken beweisen unsere Azubis schon im Auswahlverfahren. Die umfangreichen Fachkenntnisse, um Kunden später erfolgreich zu beraten, erhalten sie dann während der Ausbildung“, so der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Regensburg Franz-Xaver Lindl. „Unsere Azubis werden bestens ausgebildet.“

Dies gewährleistet ein durchdachtes und strukturiertes Ausbildungskonzept, mit dem die Sparkasse ihre Auszubildenden durch die Ausbildung begleitet und fortwährend fachlich weiterbildet. In der Vergangenheit wurde dieses Engagement bereits mit dem Ausbilderpreis der Stadt Regensburg gewürdigt.

Für den Ausbildungsstart 2018 läuft aktuell schon das Bewerbungsverfahren. Informationen und den direkten Bewerbungslink gibt es unter [www.sparkasse-regensburg.de/ausbildung](http://www.sparkasse-regensburg.de/ausbildung).

Seite 2

Pressemitteilung September 2017



Auf dem Foto: Vorstandsvorsitzender Franz-Xaver Lindl (links) begrüßt die neuen Auszubildenden.

Foto: Sparkasse Regensburg

Für weitere Informationen oder Fragen:

Elke Pitzl  
Sparkasse Regensburg  
Pressesprecherin  
Lilienthalstraße 5  
93049 Regensburg  
Telefon 0941 301-1346  
elke.pitzl@sparkasse-regensburg.de